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第２７回例会報告（１月１４日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５４名 ・出席数 ３２名 ・欠席数 ２２名

・当日出席率 ７０．４５％ ・前々回修正出席率 １００％

＜欠席会員＞檜垣(圭)､檜垣(賢)､檜垣(俊)､檜垣(巧)､小堀､松田､光藤､村上(修)､村上(裕)､尾越､竹田､

瀧幸､山本

〔免除会員〕青野､原田､門田､松本､村上､宮本､野間､坂本､八木

＜12/24欠席補填＞(12/21今治北)冠､横井 (12/22 IAC)松田 (12/28今治北)飯､小堀､久米､越智(務)

(12/29今治南)檜垣(俊)､川上 (1/4今治北)檜垣(巧)､竹田

◇会長報告・今治産業交通株式会社 代表取締役社長 渡邉一志会員が、昨年末日付けで退会すること

が理事会にて受理されました。

◇幹事報告・次週１月21日（木）の例会は24日（日）3RC新年家族例会に振替となり例会はございません。

ロータリー情報委員会アワー

◆大澤正尚委員長：今治ロータリークラブ75周年の節目という事でもありますし、我が

クラブ75周年の歩をお話いただけるのは、今治ロータリークラブの歴史を大半ご存知

の、飯パストガバナーしかいらっしゃらないと思います。飯パストガバナーに卓話を

お願いいたしますと快諾していただきました。本日のロータリー情報委員会の活動と

して、飯パストガバナーの諸先輩方のお話をはじめ、体験したり、感じたことなどを

お話いただき、大変有意義な時間にしたいと思います。本日は、どうぞよろしお願い

いたします。

◆飯忠悟パストガバナー：我がクラブの歴史を話してもらいたいと言われました。私が

体験したり見聞きしたことをお話させていただきます。現在の伊予銀行中浜支店は、

戦前第52銀行ありました。そこが、例会場所でした。私はその例会場の近くで、ぱっ

ちん（めんこ）をして近所の仲間と遊んでおり、例会終了された会員の方々が帰られ

る時に、よく声をかけていただいたものです。そして、私が幼心に感じていたのは、

ロータリーは家族で参加、活動するものだと思っていました。父は私と姉の手を引っ

張り、家族会に参加していました。その時、いい大人が嬉々として、子供のように楽

しんでいる様子を見ておりました。戦時中は、会員の自宅が例会場となり米を持ち寄

り、ロータリーの歌を歌い例会を開催していました。昭和24年終戦後再認証され、個

性豊かな方々がご入会されました。当時入会審査は12段階あり、なかなか権威のあるクラブでした。入

会希望の方がいらっしゃると、会員に白紙の投票用紙が配られます。１つでも×があると入会すること

が出来ませんでした。我がクラブの伝統というのは、たくさんの方の努力であります。それを証拠に、

昨年行われました75周年記念式典では、たくさんの同期のガバナーにお越しいただくことができました。

皆さん口々に、「さすが伝統ある今治ロータリークラブ」と、おっしゃっていただき、非常に鼻の高い

思いをいたしました。ロータリアンは何事においても例会をはじめ参加することが大切です。様々な活

動を通してロータリーを知り、かけがえのない友人、よき理解者を得ることが出来ます。最後に、３月

に高知で開催されます地区大会に行き、ビチャイ ラタクル氏のお話を聞いて下さい。この方のお話はこ

の機会を逃すと、二度と聞くことは出来ないでしょう。是非、高知に行きましょう。お願いと共に、私

の話を終わらせていただきます。

＜ビジター＞大阪西RC 桑森章様 ＜弁護士＞

次回例会（１月２４日）

【 ３ＲＣ合同新年家族例会 】

日 時：２０１０年１月２４日（日）１８：００～

場 所：今治国際ホテル２階 クリスタルホール

※ご出欠の変更は早めにご連絡下さいませ。

※１月21日(木)は24日(日)の振替となり例会はございません。


